

矢部清流学園の2年目がスタートしました！

昨年に引き続き、八女市立矢部清流学園の校長を務めさせていただくことになりました「山口 浩史（やまぐち ひろし）」です。開校1年目の昨年は、保護者や地域の皆様方にご支援いただき、コロナ禍の中にあっても本校の子どもたちは、たくさんの素晴らしい体験を積むことができました。ありがとうございました。

これからも、矢部地区の子どもたちの健やかな成長のために、保護者や地域の皆様方のお力添えをいただきながら、職員一丸となって頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いたします。

本年度の異動で以下の職員が転出しました。在職中は、保護者や地域の皆様方に大変お世話になりました。お別れの言葉を掲載します。

○教頭：Y・E（校長に昇任して立花小学校へ）

春の桜、夏の青葉、秋の紅葉、冬の雪。この美しく豊かな自然に囲まれて育った矢部の子どもたちの優しさと素直さ、地域の方々の温かさに支えられた1年間でした。短い期間でしたが、大変お世話になりました。矢部で学んだたくさんの方のことを新しい職場でも活かしていきたいと思っております。ありがとうございました。矢部・・・大好きです。



○拠点校指導教諭：H・K（拠点校指導教諭として黒木小学校へ）

このたびの異動で黒木小学校に転勤になりました。矢部清流学園は、わずか1年でしたが、とても楽しく充実した1年でした。豊かな自然、きれいな校舎、熱意あふれる先生方、そして何より素直で向上心あふれる子どもたち・・・このまま素晴らしい子どもたちが育っていくことを祈念しております。お世話になりました。ありがとうございました。



○社会科：K・H（定年退職）

矢部中学校で2年、矢部清流学園で1年、計3年間大変お世話になりました。トンネルを抜けて千本桜が迎えてくれたことをよく覚えています。今年は、桜の開花が早く、この3年間で一番桜をながめて通勤できたと思っております。今まで勤めた学校の中で一番地域とのつながりを感じる学校の多い学校でした。本当にありがとうございました。



○1年担任：S・N（定年退職、再任用教諭として星野小学校へ）

長い教員生活も定年を迎え、この春で退職することとなりました。矢部に赴任して4年、素晴らしい子どもたち、保護者、地域の方々に出会い、また、四季折々の豊かな自然に囲まれて、本当に楽しく幸せな毎日をごささせていただきました。教職員生活最後に、この矢部で過ごすことができたことは、私にとって何よりの宝物です。矢部の子どもたちともうしばらく一緒にいたいとの思いで再任用することにしましたが、第二の人生のスタートは星野小で・・・ということになりました。矢部で学んだことを新しい学校で活かしていきたいと思っております。長い間お世話になり、本当にありがとうございました。



○6年担任：S・H（岡山小学校へ）

新7年生の子どもたちと楽しい毎日をごさし、地域の方々に温かく支えていただいた2年間でした。矢部で過ごした日々は、とても充実しており、とても楽しかったです。どこかで見かけたら声をかけてください。ありがとうございました。



○5年担任・美術科：M・K（見崎中学校へ）

5年生の明るい笑顔にたくさん元気をもらった1年でした。いよいよ新6年生。しっかりバトンをつないで、前期課程を引っ張ってください。他にも美術を愛し、創作することを心から楽しんでください。短い間でしたが、ありがとうございました。



○学校司書・学習支援員：H・K（特別支援教育支援員として立花中学校へ）

矢部中・矢部清流学園にはたくさんの思い出があり、離れるのはすごく寂しいです。皆さんの成長を見てこられて楽しかったです。ありがとうございました。



本年度の異動で以下の職員が転入しました。よろしくお願ひします。

○教頭：F・R（上陽北浜学園から）

本年度、教頭として赴任しましたF・Rと申します。毎日、矢部の自然を感じながら通勤しています。最近、ようやくハート岩を見つけました。



矢部清流学園は、保護者や地域の方々から愛され、大事に見守られている素晴らしい学校だと感じています。1～9年生の児童生徒が笑顔で学校生活を送れるよう、今年度も学校・家庭・地域と連携・協働していきたいと思ひます。早く、児童生徒の皆さん、保護者・地域の皆さんの名前を覚えたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

○9年担任：K・Y（西中学校から、新規採用）

八女市立西中学校から赴任してきました。社会科を担当します。明るさと爽やかさで頑張っていきます。どうぞよろしくお願ひします。



○6年担任：S・G（岡山小学校から）

この度、八女市立岡山小学校から異動して参りました、S・Gです。

いち早く矢部清流学園での仕事に慣れ、子どもたちのために努めて参りますので、どうぞよろしくお願ひします。



○2年担任：Y・J（新規採用）

初めまして、新規採用教員として赴任したY・Jです。2年生の担任をさせていただきます。矢部一年目、教師一年目ですので至らぬ点もあるかと思ひますが、子どもたちに「学校って楽しい」と思ってもらえるように日々努力したいと考えています。矢部清流学園の皆さん、保護者の方々、地域の方々、よろしくお願ひします。



令和3年度の職員



4月8日(木)の入学式で、10名の新1年生を迎えますので、全校児童生徒が54名になります。4月12日(月)の発育測定や1年生を迎える会、歓迎遠足は、1年生から9年生までの子どもたちで組織された5つの縦割り班で活動します。後輩へのいたわりと先輩への憧れで満ちた矢部清流学園の2年目がスタートします。